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为适应滨湖新区的发展建设，

合肥48中滨湖世纪城校区提出了

“五育并举，德育先行”的发展原

则，形成以社团活动为切入点的德

育特色。在德育特色的基础上，学

校高度重视毕业班工作和团队建

设，在招生开学仅两年的时间里，

学校教育教学就结出了累累硕果。

社团活动独具特色，引领学校新朝气

在合肥市第十二届中小学生

电脑制作大赛中，合肥48中滨湖

世纪城校区首次参赛就迎来了令

人振奋的好消息：袁舒亚同学的

《山水兰竹》和汪艺云同学的《暗香

疏远》获得电脑绘画初中组一等

奖，张星宇获得电脑动画初中组二

等奖，刘川和朱自强获得电脑绘画

初中组三等奖!在合肥市机器人竞

赛中，合肥48中滨湖世纪城校区

首次参赛就派出8支队伍参加了

科协FLL和综合技能两个项目的

比赛，最终在135个队伍中获得一

个一等奖、两个二等奖和两个三等

奖的骄人成绩，在省级比赛中亦荣

获两个二等奖，两个三等奖！

教师队伍聚沙成塔，提升学校新高度

在打造优质教师队伍的道路

上，合肥48中滨湖世纪城校区依

然走在了前列。

许有群校长说，“3至5年里，

学校要培养一批年轻的优秀教师，

让年轻教师尽快成长起来，这是学

校教育教学决定性的力量，也是我

们学校接下来工作的主旋律！”

学校通过绿色通道引进部分教

师，自启动以来就确立了“以研促

教，走内涵发展道路”的发展思路。

毕业班工作狠抓落实，不断输出高

素质学子

在本学年初，学校便成立了毕

业班领导小组，提前谋划、具体安

排毕业班工作。在毕业班“保驾护

航”中，把“以生为本”这一核心发

挥得淋漓尽致。不管是老师对学

生学习上的指导还是心理上的疏

导，都值得人们拍手称赞。

在今年毕业升学考试中，学校

的实验操作以9.86分获得包河区

第一名，体育考试以36.38分获得

包河区前列，这样的好成绩无疑给

全体师生注入了一剂“强心针！”

后记：

合肥48中滨湖世纪城校区是

滨湖新区引进优质教育的一项重

要举措，为适应滨湖新区高标准的

现代化发展规划与建设，学校无论

是办学规模还是办学品位都是高

标准高起点，短短两年所取得的如

此骄人成绩，就是实实在在的真实

写照。合肥48中滨湖世纪城校区

由滨湖世纪城开发商世纪金源集

团承建并无偿捐献给当地政府，这

也是世纪金源集团“为民生盖房”

理念的贯彻实现。

合肥48中滨湖世纪城校区——冉冉升起的教育界明星

星报讯（水金辰 记者 俞宝强

文/图） 随着高温伏缺期临近，市

场上地产菜份额逐渐降低，菜价有

所“抬头”。合肥市民的“菜篮子”如

何保障？菜价是否会大幅上涨？昨

日是今夏入伏第一天，记者来到肥

东、包河等“伏缺菜”种植基地，对特

殊时期的蔬菜供应一探究竟。

天气火热：
蔬菜高唱“不怕不怕”

昨日下午3时20分，记者来到肥东

瑶岗专业合作社蔬菜大棚基地，见大棚

温度计显示：室内27℃，室外32℃。

基地主人、肥东瑶岗专业合作

社负责人王晋告诉记者，为确保蔬

菜“不怕”热，公司一直致力于发展

农业设施，现在都安装了“清凉”系

统，给蔬菜降温。据悉，目前该基地

种植了白菜、番茄、辣椒、茄子等多

种伏缺蔬菜，产量很好。“400多个大

棚农户连天加夜地干活，每日能采

摘16吨伏缺菜，其中12吨全部供应

周谷堆市场，另外6吨蔬菜则调运

到南京、芜湖、屯溪等周边城市”。

价格影响：
总体来说比较“淡定”

昨日下午4时30分，记者来到

包河区大圩镇新宇蔬菜生产基地。

“今年大圩共种植了2000多亩

伏缺叶类蔬菜，主要是白菜、辣椒等

‘家常菜’，其中小白菜最多有1500

亩”。据大圩镇农办主任陆厚珍介

绍，蔬菜基地种植了60个大棚，每

天20个大棚循环采摘分批上市，可

以长时期供应合肥市场。

此时，很多商贩前来批发蔬菜。

据商贩张玉华介绍，由于叶类菜不

易储藏运输，所以天气炎热对叶类

菜价格稍微有影响。一般每公斤都

涨了五六毛钱。根据自己多年批发

蔬菜价格的判断，张玉华告诉记者，

与前两年相比，这个批发价格还不

算高，总体来说还是比较“淡定”。

满足“胃口”：
不只是6500亩伏缺菜

“每年的7月至9月期间，因生

产跟不上，蔬菜供应都比较紧张，而

今年将告别‘伏缺菜’难题。目前今

年伏季菜价基本保持平稳，并没有

像以前那样，一进入伏天菜价就大

涨。”合肥市农委种植业局长李俊告

诉记者，合肥计划安排伏缺菜面积

6500亩，保障省城市场供应，较上年

同期增加30%，市民不仅不必担心

伏缺期没菜吃，还能吃到荷兰豆樱

桃番茄等。

今年“伏缺菜”不缺，得益于生产

基地建设。据李俊介绍，合肥还与霍

山、金寨、岳西合作共建，届时高山茭

白、高山四季豆等生长在海拔600～

800米的水生蔬菜、茄果类蔬菜也将

大量供应合肥市场，除了本地伏缺菜

外，兰州高原的叶类菜也将陆续进入

合肥市场。目前，可以保证每天有

300～400吨叶类蔬菜上市，基本能

满足夏季合肥市民的“胃口”。

种6500亩，合肥今夏伏缺不缺菜
今夏入伏第一天，星报记者探访“伏缺菜”种植基地

星报讯（戴睿 记者 李皖

婷） 每年寒暑假，很多家长

都会因对孩子身高不满意或

发育异常，带孩子到医院就

诊。记者昨天获悉，7月22日

（本周日），安医大二附院儿童生

长发育中心将举办“关注身高，

成就未来”公益活动。同时，安

徽省医学会儿科分会当天还将

在该院成立儿科内分泌学组，

针对性早熟、身材矮小、儿童

糖尿病等儿童内分泌系统疾

病发病率逐年增多的现状，开

展相关研究工作。活动地点：

安医大二附院门诊部大厅、北

楼一楼放射科活动室。

对孩子身高不满？周日去医院吧！

星报讯（记者 刘欢） 昨

日，记者从合肥市行政服务中

心获悉，7月21日下午3时至5

时，长丰县政府负责人携县政

府办、环保局、公安局、住建

局、房产局、规划局、人社局及

双凤开发区、双墩镇、水湖镇

等相关部门负责人，就“关注

县计民生 建设幸福长丰”专

题，接听12345政府服务直通

车。欢迎市民就长丰县境内

的相关问题进行咨询、投诉。

本周六12345聊聊长丰民生

星报讯（实习生 沈晓燕

记者 董艳芬） 备受关注的

“游中国·合肥旅游卡”又有最

新进展，记者昨日从合肥市旅

游协会获悉，首个“游中国·

合肥旅游卡”有望在8月份正

式发行。届时，游客持有该卡

可在全市40多家旅游企业享

受到门票、购物、消费、住宿等

各种不同的旅游消费优惠。

“游中国·合肥旅游卡”下月或发行

星报讯（实习生 方华英

记者 沈娟娟） 昨日，记者

从合肥市高新集团获悉，合

肥高新区首个政府投资公租

房——创新公寓（公租房）主

体结构全面封顶，预计春节

前 1400 套公租房将交付使

用。相关负责人介绍，项目

将达到“拎包入住”条件。届

时将有效地解决创新产业园

入驻机构、企事业单位工作

人员，以及示范区新就业职

工及低收入家庭等“夹心层”

群体的住房问题。

“夹心层”群体将“拎包入住”公租房

星报讯（记者 祝亮） 昨

日起，进入伏天，记者从气象部

门获悉，本周六开始，35℃以上

高温天气又将出现在我省。

据省气象专家预计，20日

之前沿江江南多雷阵雨天气；

江北午后局地有短时雷阵雨。

7月21日～24日沿淮淮北有雷

阵雨。需关注雷电、短时强降

水和雷雨大风。21日起我省南

部将出现35℃以上高温天气。

具体来说，今天白天江北

多云到晴天，午后局部地区

有短时雷阵雨；江南多云，部

分地区有阵雨或雷雨。最高

气温：全省 32～34℃。预计

今天夜里到20号白天，淮北

多云到晴天；淮河以南多云，

江北西部部分地区和江南部

分地区有短时阵雨或雷雨。

周六起，35℃高温天“杀”来了

星报讯（记者 李皖婷） 合肥市

消协昨日发布二季度投诉分析报告，

巧合的是，合肥市工商局也公布了上

半年消费维权投诉分析。两份报告

显示，快递服务类投诉和汽车等大件

商品投诉增长较快，快递服务已经成

了消费投诉的“高发地”。除此之外，

天气炎热，食品类的投诉也有不少。

快递服务成投诉“高发地”

聂先生通过某物流公司从外地

托运一套家具，选了保价服务，后发

现两张椅子出现了损坏。双方对赔

偿金额有争议，经消协调解，物流公

司最终赔偿消费者4000元。

消协工作人员表示，在很多快

递服务投诉中，出现货物损坏，快递

公司赔偿金额仅限于运费的 3～5

倍，难以补偿消费者的损失。消协

提醒广大消费者，在寄件时须了解

清楚快递公司的最高赔偿限额，再

参考自己托运的物品价格是否需要

投保，如果自己的物品价值高于快

递公司的最高限额，最好选择保价。

天热了，食品投诉也“热”了

潘女士发现订购的某品牌消毒

牛奶已变质，便联系厂家处理此事。

经协调，厂家赔偿消费者两箱牛奶。

夏季来临，某些食品特别是乳制

品对运输、储存环境的敏感性较高，

易出现变质情况，因此，合肥市消协

提醒消费者在食用前首先应仔细查

看生产或保质日期，再者如发现食品

的颜色、状态和口味不对，应及时与

商家联系或向有关部门投诉。

汽车是大件投诉“重灾区”

合肥市工商局发布的报告显

示，汽车的申诉也日益增多，上半年

共有 289 件，而关于房屋的投诉也

多达140件。

针对汽车、售房服务行业中法

律法规不健全，让消费者取证难、维

权难、赔偿难，维权依据滞后，行业

服务标准缺失等问题，合肥市工商

局呼吁应将此类法律法规纳入立法

议程，尽快出台，最大限度地降低公

众消费成本和维权成本，建立健全

法律法规。只有这样，才能彻底打

破汽车等服务行业潜规则。

工商、消协同时发布投诉报告：

快递、汽车和食品投诉是“三座大山”

菜农在一蔬菜棚内收菜菜农在一蔬菜棚内收菜


